

Rechtliche Gedanken

Ich möchte Ihnen zu Beginn meiner Schriften einige der Gedanken schreiben, die das Produkt der Arbeit, der Forschung und des Bemühens in den Korridoren der Gerichte waren, und die Bücher und Referenzen durch die Urteile des Kassationsgerichts und das, was das Oberste Verfassungsgericht häufig besucht hat, und vielleicht haben sie damit begonnen, das Konzept der Schiedsgerichtsbarkeit zu erklären, da es wichtig ist, dieses System zu beleuchten. die aus dem Schoß der Urbanisierung und der Zivilisation geboren wurde und das Land und die Menschen vor Zusammenstößen und Kämpfen bewahrte, und wir haben den Rückgriff auf individuelle oder kollektive Rache beiseite gelegt, auch wenn es sich um die Schiedsgerichtsbarkeit als einen Zweig der Gerichtsbarkeit handelte. Die Zweige des Rechts beherbergen keinen einzigen Artikel, wie die Kommentatoren des Rechts und seine Juristen viel und viel darin geschrieben haben, Und die Tür für Forschung und Sorgfalt ist immer noch offen, aber alles, was mich an diesem Ergebnis interessiert, ist, eine kurze Zusammenfassung davon zu klären, damit der Leser ohne Komplexität oder Stress verstehen kann, worum es sich handelt

Der vielleicht prominenteste Fall, in dem die Schiedsgerichtsbarkeit als Mittel zur Beilegung eines Streits oder Zusammenstoßes sogar zwischen Ländern auftauchte, ist die Schiedsgerichtsbarkeit, in der Ägypten in der Lage war, Taba zurückzugewinnen, nachdem es unter der Kontrolle der israelischen Besatzung stand, in der das ägyptische Verteidigungsteam eine klare offensichtliche Anstrengung unternahm , und dieses Epos wurde damals von Dr. Mufid Shehab geleitet.

Im Glauben an die Bedeutung der Schiedsgerichtsbarkeit hat der Gesetzgeber ein Gesetz erlassen, das sie regelt, das Gesetz 27 von 1994, im Interesse des ägyptischen Gesetzgebers, um mit anderen internationalen und arabischen Rechtsvorschriften Schritt zu halten.

Der ägyptische Gesetzgeber hat zwischen der Autorität des Staates, der in seiner nationalen Justiz vertreten ist, und der Erhebung der Schiedsgerichtsbarkeit abgewogen, hat den Gesetzgeber in Artikel 13 des Gesetzes seine Erklärung abgegeben, dass ägyptische Gerichte sich an Streitigkeiten beteiligen, die von der Schiedsvereinbarung umfasst sind, sofern der Beklagte sich an die in Artikel 13 festgelegte Vereinbarung hält dass das Gericht, wenn es das Vorliegen einer Schiedsvereinbarung feststellt, entscheiden muss, dass es für die Prüfung der Streitigkeit nicht zuständig ist, wenn der Beklagte sich auf

Diese Ausgewogenheit, an der sich der Gesetzgeber gehalten hat, hat ihren Ursprung darin, dass dem Wunsch der Streitparteien gefolgt wird, wenn sie auf dem Drahtdraht schlichten wollen und wenn die nationale Justiz darauf zurückgreifen will.

In Übereinstimmung mit dem Gesetz wurden viele Zentren gegründet, die internationale oder regionale Schiedsverfahren durchführen, von denen das vielleicht bekannteste und bekannteste das Cairo Regional Center for International Commercial Arbitration ist, das die

Regeln für das Schiedsverfahren, die Auswahl der Schiedsrichter und die Organisation von Anhörungen, die zum Erlass des Schiedsspruchs führen, regelt. Ähnlich wie das ICC-Zentrum oder die Internationale Handelskammer in Frankreich, die eines der Zentren für Ruhm und Ansehen ist.

Was die Bedeutung der internationalen Handelsschiedsgerichtsbarkeit betrifft, so können wir sie in vielen Punkten erwähnen, zum Beispiel:

- 1- Schnelligkeit und Effizienz: Das Schiedsverfahren ist schneller als gewöhnliche traditionelle Gerichtsverfahren, da das Streitbeilegungsverfahren in kürzerer Zeit stattfindet.
- 2- Datenschutz: Die Schiedsgerichtsbarkeit zeichnet sich durch die Vertraulichkeit der Sitzungen und die Nichtveröffentlichung der Verfahren aus, wodurch die Vertraulichkeit der Handelsgeschäfte der Parteien gewahrt bleibt.
3. Spezialisierung: Die Schiedsrichter werden auf der Grundlage ihrer Fachkenntnisse auf dem jeweiligen Handelsgebiet ausgewählt, um genauere und verständlichere Entscheidungen von Streitigkeiten zu gewährleisten.
4. Vollstreckung von Urteilen: Dank des New Yorker Übereinkommens von 1958 können Schiedssprüche in mehr als 160 Unterzeichnerstaaten vollstreckt werden, was die grenzüberschreitende Vollstreckung erleichtert.

Um nicht aus dem Rahmen des Denkens herauszukommen, habe ich mich entschieden, in einem anderen Artikel die Phasen der Schiedsgerichtsbarkeit und ihre Mängel in vereinfachter und leicht verständlicher Weise zu vervollständigen, zusätzlich zu einigen der einzigartigen Gerichtsurteile, in denen die Bedeutung der Schiedsgerichtsbarkeit auftaucht

Wir werden uns treffen, solange noch Zeit ist

Anwalt für Kassation

Rami Fouad

Public Accountants
محاسبون قانونيون